

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

La Agrupación General de Hermandades y Cofradías hace públicas sus distinciones honoríficas correspondientes a 2022

Pablo del Caño recibirá el título de Cofrade Ejemplar 2022 y el sacerdote Ramón Martínez y la congregación de las religiosas del Sagrado Corazón la Medalla de la Agrupación.

Redacción

Jueves 2 de diciembre de 2021 - 10:43



Ejemplar 2022 a José del Caño Delgado.

La Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego ha hecho públicos los nombramientos acordados en su asamblea ordinaria celebrada el pasado 18 de noviembre.

Así, a tenor del Reglamento de Régimen Interno del máximo ente cofrade prieguense y a propuesta de la Real Cofradía y Hermandad de María Santísima de los Desamparados y el Santísimo Cristo de la Expiración (La Caridad), tras ser supervisado por el consiliario y la Junta de Gobierno de la Agrupación, se ha concedido el nombramiento honorífico del título de Cofrade

En dicha asamblea, en este caso a propuesta de la Archicofradía de la Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo, Nuestra Señora de las Angustias y Nuestro Padre Jesús en su Descendimiento, y de la Hermandad de Nuestro Padre Jesús en la Oración en el Huerto y María Santísima de la Paz, con la supervisión del consiliario y de la Junta de Gobierno de la Agrupación, se acordó igualmente la concesión del nombramiento del título honorífico de Medalla de la Agrupación 2022 al sacerdote Ramón Martínez Montero así como a la congregación de las religiosas del Sagrado Corazón de Priego.

Como se indica por la Agrupación en la nota de prensa emitida al efecto, dichos galardones, “han merecido la confianza de la asamblea, por los méritos contraídos a lo largo de su vida y trayectoria en el mundo cofrade de nuestro pueblo y han sido confirmados con el visto bueno de la Vicaría General de la Diócesis de Córdoba”.

El acto de entrega de ambas distinciones tendrá lugar el domingo 23 de enero de 2022 en el transcurso de un acto cuya celebración está prevista en la iglesia de San Pedro, en el que igualmente se procederá a la presentación de los carteles anunciadores de Semana Santa, Mayo y Corpus Christi.